



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Lions-Club Langenfeld feiert 40jähriges Jubiläum der Unterschrift unter die Charterurkunde - Districtgovernor gratuliert „seinem“ Club.



Foto (G. Boes): Babu Chaudhari, Reinhard Kaufmann, Dr. Günther Stark, Hans-Werner Hericks, Wolfgang Eger, Dr. Peter Kriependorf

Langenfeld (mmo) Die Gründung eines örtlichen Lionsclubs als Teil der weltweiten Lions-Organisation ist ein formelles und damit auch zeitaufwendiges Verfahren. Daher gibt es auf dem Weg zur rechtlichen Selbständigkeit von der ersten Idee bis zur abschließenden festlichen Charterfeier viele bemerkenswerte Daten. Gegründet wurde der Club durch die Unterzeichnung der Gründungsurkunde durch 23 Mitglieder im Juli 1973; das Gründungsprotokoll wurde in die Lions-Zentrale nach Oak Brook gesandt, und dort stellte der amtierende Weltpräsident die Charterurkunde aus, datiert auf den 9. Februar 1974. Das ist das Datum, zu dem der Club, damals als LC Monheim-Langenfeld, in die internationale Gemeinschaft der Lionsclubs aufgenommen wurde.

Nach mehr als 40 Jahren erfolgreicher Arbeit werden die Langenfelder Lions ihre große Jubiläumsfeier mit dem diesjährigen Lions-Silvester im Sommer begehen. Die 40. Wiederkehr der Unterzeichnung der Charterurkunde in Oak Brook wurde allerdings beim Februar-Clubabend 2014 mit einem Sektempfang in Erinnerung gerufen.

Drei der 23 Gründungsmitglieder, nämlich Dr. Günther Stark, Vinayak „Babu“ Chaudhari und Hans-Werner Hericks konnte der amtierende Präsident Reinhard Kaufmann am 10.02.2014 im Clublokal begrüßen. Zonenchairmann Wolfgang Eger vom LC Leichlingen-Löwen vom Berg überreichte den drei Lionsfreunden neben einem schriftlichen Glückwunsch aus Oak Brook als Auszeichnungen „Chevrons“ (Winkel), je einen für 10 Jahre Mitgliedschaft.



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Districtgovernor Dr. Peter Kriependorf, seit 1985 Mitglied des Langenfelder Clubs, erinnerte in seiner Rede an die wechselvolle Geschichte der letzten Jahrzehnte und die zeitgleiche Entwicklung des Clubs. Es sei dem Club gelungen, sich mit einer Fülle von inzwischen traditionellen Activities (wie Adventskalender, Schlemmermeile, Weihnachtsmarkt, Benefiz-Golfturnier) sowohl einen festen Platz in der öffentlichen Wahrnehmung zu sichern als auch die notwendigen finanziellen Mittel für die vielfältigen sozialen Projekte zu erwirtschaften. Hervorzuheben sei außerdem die Gründung eines regionalen Leo-Clubs und die bevorstehende Gründung eines Damen-Clubs.

Text von Martin Mönikes